

長年にわたる功績を 篤志寄付者には

お陰と、感謝申し上げます。今後もこの受賞を励みとして、微力ながらも地域振興のため、努力していく所存でございます。

社会福祉功劳



(前)遺族会会長
土屋喜代志氏
(芝崎)

遺族の福祉向上 に尽力

昭和56年から町遺族会役員として遺族の援護、育成等会員の生活援護を目的とした各種事業を積極的に推進し、遺族の福祉向上に尽力され、現在も活躍中です。

喜びの声

文化の日の良き日に当たり、光町社会福利労働者として表彰をいただき、誠にありがとうございました。深く感謝申し上げます。昭和56

年南条地区会長と成り、平成5年8月平野会長亡き後4期11ヶ月通算21年余の長期にわたり、町長さん始め職員の温かい指導と遺族会員の協力を得て務めさせていただきました。本当にありがとうございました。身に余る光栄として感謝申し上げます。これからも遺族会活動に務めさせていただきます。

ボランティアとして 福祉事業に貢献



溝手ミキ子さん
(宮内)

あり、少々困惑しております。いざれ私達、生ある者全てがたどる老いの道、何かお手伝いできる事がありませんが、松丘園にささやかなるお手伝いに上がつております。この度は本当にありがとうございました。この度は本当にありがとうございました。

環境美化功劳



栗山川花街道にしよう会代表
椎名文雄氏
(戸木)

環境美化事業 に貢献

平成4年から栗山川を花街道にしよう会代表として、積極的に栗山川堤防の除草や植栽を行う等環境美化事業に貢献され、現在も活躍中です。

喜びの声

「心の道に花を植えよう」と始めたこの活動はまだ出発したばかりで、このよう

な賞をいただくことは恥じしいことですが、会の今後の励みとし、大勢の方々とこの地域をきれいにしていけたらと思います。

保健衛生功劳



母子保健推進員
平山弘子さん
(篠本一区)

地域母子保健に 積極的な活動

平成5年母子保健推進員に就任以来、高い知識と豊富な経験をもつて、妊娠婦とともに、住民の健康保持及び町保健事業の発展に尽力され、現在も活躍中です。

喜びの声

母子保健推進員として、今まで役場保健福祉課の皆様には多大なご指導をいただき、ありがとうございました。